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■ 会 長 の 時 間    臼井 浩 会長                       
本日は鎌倉ＲＣ佐藤信義会員がビジターとして出席

されております。又、本日は逗子でセレモニーがありま

して出席が出遅れております。市内で行事や式典が例会

と重なりますと出席者が少なくなります。予め予想でき

る場合は例会を変更するなど対応をしていきたいと思

います。 
逗子 RC の事務所ですが、ライオンズクラブと同署し

ておりましたが、この度当クラブ単独で借りることにな

りました。三宅会員にはその交渉や契約、また連帯保証

人になって頂くなどご尽力を頂いております。理事会で

その件について、またそれに伴う細則の改正などが討議

されることになります。今後、部屋の整理、預けてある

クラブの書類の移管などもしなければなりませんので、

会員の皆様にはご協力を頂くことになります。

 
■ 報 告                               
山本由夫幹事 ＊ロータリーの友 8 月号  

＊第 2G 会長幹事会報告：①GSE 受入は 3/13～4/13、派遣は 4/14～5/15 ②行事輪番 

 制逗子担当 IM は 2012-2013 年度 青少年交換は 2013-2014 年度 ②ガバナー月信 10 月号 
 に第 2 グループのクラブ紹介を掲載。奉仕活動・コメントを 9/10 までに送付する。  
 ③地区大会 10/10－10/11 大礒プリンスﾎﾃﾙにて開催。登録は勿論多数の出席を。 
桐田親睦家族委員長 8 月 26 日海の家での納涼ﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ例会の案内発送。参加の返信よろしく。 
■ ニコニコ BOX   （３４．０００円）                       
佐藤信義君…久しぶりの夜間例会です。よろしくお願い

します。 
臼井君…本年度初めてのフォーラムです。建設的な意見

をお願いします。 
船津君、藤吉君、山本(由)君、桐ケ谷君…本日のフォー

ラムよろしくお願いします。 
市川君…会費どうしますか。 
三宅君…フォーラムのご担当者、よろしくお願いします。 
渡邊君…年会費、されど年会費。 
矢部(光)君…今日は暑い夏が戻ってきました。フォーラ

ム（ｸﾗﾌﾞ奉仕）も熱い論戦を期待！ 
篤 君…会報委員の皆様、頑張って頂き有難うございます。 

松井君…再び梅雨入り？ ﾌｫｰﾗﾑ楽しくやりましょう！ 
安藤君…海外出張の為に欠席が多く失礼致しました。 
山口君…時間を間違えました。 
桐田君…はっきりしない天候で、行き詰っています。 
石黒君…暑中お見舞い申し上げます。 
湊屋君…今日は夏らしい暑さでした。 
矢部(房)君、坂井君…久々に晴れました。暑いですね。 
葉山君…梅雨が明けたのがわかりません。 
福嶋君…ギラギラ太陽やっと。ビールが楽しみ。 
山本(三)さん…暑さに負けそうです。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３４．０００ 
        累計   ￥   ２３２．０００ 

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 25 名 出席率 71.43％ 前回修正出席率57.14％

ゲスト  
ビジター 佐藤 信義君（鎌倉） 

本日の進行(12:30) 

佐々木 宏氏（山梨ダルク）

「薬物依存症について」 
―次回のお知らせ― 

8 月 20 日(木)(18:30)

森 英二 葉山町長 

「町政について」 



■ フォーラム   「クラブ年会費・・値下げ」を考える        
船津（クラブ管理運営）： 

会費の事はなかなか難しいが、近隣では一番高額だと

いう。どういう形で運営されていったら良いか、今日は

徹底的に討論して欲しい。 

松井（増強）： 

地区の会費の平均は 25 万円前後。18 万円のクラブ

では、会費は安くても自己負担は多くなっている。会費

を安くすれば会員が増えるとは限らない。1 年間のロー

タリー活動への参加が 30 万円の価値あるものになる

場合もある。しかし、ロータリーに入れてくれという人

はおらず、人を介して入会することになる。今はボラン

ティア活動の選択肢がいくらでもある時代であるが、地

域に認められるロータリークラブ、地域で活躍する魅力

あるロータリアンの存在をどう発信するか考える事だ。 

山口（R 財団・米山奨学）： 

今まで満額の寄付をしてきたが、これからは金額を下

げ、要請の半額位で良い。米山奨学生に関しては、韓国・

台湾など日本と同等の経済状態の国には不要ではない

か。食事のコストを下げ会費は値下げすべきだ。 

桐田（親睦家族）： 

親睦活動への参加が固定化しきて上手くまわってい

ないようだ。会費を下げ、親睦活動は参加者が費用の負

担をするという意見もある。 

市川（会計）： 

過去の実績により、例会費、親睦活動、登録料を減ら

せば会費値下げは可能。出席者が負担、寄付も集めるこ

とになり、幹事、委員が苦労する。30 万円のお陰で楽

が出来るクラブではないか。ニコニコ会計では逗子ほど

奉仕活動をしている例は無い。今後、全体会でも開いて

あと 2～3 回検討しないと結論は出ない。 

臼井会長： 

現在の会費 30 万円入会金 5 万円は、現会員は承知し

て入会しているが、これからの入会者にはハードルが高

いのではないか、検討してほしい。 

福嶋： 

会費を値下げするか、しないか、今年度に決めて欲し

い。元手が少なければそれなりに節減できる。外面を良

くする必要はない。内容を良くすべきだ。 

安藤： 

一挙に下げるのは問題であるが、受益者負担は大いに

結構。周年のお祝い行事は、行うのは大事だがお金をか

けないよう工夫すべきだ。 

鈴木（安）： 

考え方を全く変え新たな価値観でやらないと破たん

する。会費が高いから入会しないのではなく、安くなれ

ば入り易いということだ。 

石黒： 

逗子クラブのニコニコは素晴らしい。現在の会員数は、

40 年前に戻った人数だ。その頃のロータリーの運営に

戻って 7 掛けで会費も 24 万円位はどうか。寄付集めは

大変だが、役員は皆の為に汗をかくもので、交代でやれ

ばよい。もう沢山寄付をしなくてもよい。 

臼井会長： 

内うちで節減出来ることと、地区が関わってくるもの

がある。公式訪問の時にガバナーに話をする。 

船津： 

会費は有効に使い、賑やかに楽しく魅力あるロータリ

ーを作っていくことは、皆さんの義務である。

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
ﾛｰﾀﾘｰの友 8 月号紹介 

∬∬ コラム ∬∬       留学生の帰国 

「ルイス君が帰国して、まだ便り（安着の報告と世話になった礼）が無い」という声

を聞く。前のクレア嬢の時も「クラブにも、ホストファミリーにも便りが無い」と嘆

いた会員があった。涙の別れをしたクレア嬢にしてもそうだった。確かに帰国後いく

度も、礼状のみでなく便りをくれる留学生もある。中には懐かしがって再訪してくれ

る者も居る。しかし別れの挨拶をし、その中で深く感謝の意を込めたのに、今更帰国

した学生に何を望むのかという考えもある。国民性の違いもあろう。だが「あれだけ

面倒をみたのに、どうして礼状の一本も・・・」の中には、ロータリーの奉仕精神に

もとるものがあるのでは、と恐れるのは私一人だけだろうか？    篤  進 
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 ロータリーの基礎知識 
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家族に知らせたいﾛｰﾀﾘｰ 
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ﾛｰﾀﾘｰ日本財団の設立 
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新クラブの誕生 
(渡邊 雑誌担当) 


